

LA OPINIÓN

PERIÓDICO DEMOCRÁTICO

Número suelto. 10 cénts.

Saldrá los domingos

Trimestre, 1'50 ptas.

<p>Los trabajos insertos en este periódico, se publican bajo la exclusiva responsabilidad de sus autores</p>	<p>ADMINISTRACIÓN PLAZA DEL GANADO, 37</p>	<p>Anuncios a precios convencionales No se devuelven los originales</p>
<p>LA CATALANA Gorras-Sombreros-Paraguas ESTEBAN BALLESCÀ Plaza Ganado, 21 : GRANOLLERS</p>	 <p>Pianos DE ALQUILER Vda Roura PALMA, 41 GRANOLLERS</p>	<p>RELOJERÍA Y PLATERÍA JOAQUÍN CUMELLA Casa especial para toda clase de composturas PRECIOS REDUCIDOS Se compra oro, plata y platino Palma, 37 (Estanco) : Granollers</p>

Solidaridad liberal

Siempre creímos en la veracidad del refrán «Cantando verdades, se pierden las amistades»: ello nos ha sucedido con el *estimado* colega «El Vallés Nou».

No perdona el que nosotros, jóvenes inexpertos, hayamos — ingenuamente, con la mayor buena fe y sin la menor intención de hacer *pupa* — descubierto al público, sus *vergüenzas*. ¡Qué le vamos a hacer!

Pasaremos por alto cuanto, con el exclusivo objeto de molestar-nos, nos dedica en su editorial del último número, por dos razones de peso; primera y principal por ser amantes y fervientes cumplidores de aquella máxima santa «Volver bien, por mal» y segunda, porque podemos perdonarles que a falta de *vista*, adivinen *sombras*.

.....

Y dice «El Vallés Nou».

«Nosaltres creiem y n'estem plenament convensuts, que donat l'estat y situació actual de Granollers, l'únic remei que hi ha, es que tots els que's preocupin y desitjin la prosperitat de nostra vila, deixin de banda passions polítiques y ambicions personals per a unir-se a un fi comú qu'es el de normalisar y encausar l'administració local.»

O, lo que es lo mismo, se hace indispensable para la total regeneración de Granollers, el que se forme un nuevo conglomerado que rija sus destinos.

¿Es ello factible? No vacilamos en afirmar que no, y con nosotros Granollers todo, incluso los *escribidores* del «Vallés Nou», aunque pretendan, por autosugestión, engañarse, para repetir luego la suerte con el pueblo, si daba crédito a sus vaticinios.

Perdura en el recuerdo de todos el fracaso de la Popular, simpático movimiento político acogido con entusiasmo por avalarlo personas en quienes tuvimos confianza ciega y que aun hoy tienen nuestro más acendrado afecto.

Bien pronto vimos defraudadas nuestras esperanzas. Ni bastaban entusiasmos ni afanes de realizar mejoras en nuestro pueblo que fuesen el día de mañana traducidas como resultante de una buena administración, base principal de su programa. Precisaba, para hacer labor positiva, el imprimir determinada orientación política en el Municipio que les pusiera a cubierto de la *guerra sorda* pero continuada, llevada a cabo por los antiguos *amos del cotarro* y fatalmente secundada desde los centros oficiales.

Y allí fué Troya; de los que integran aquel conglomerado, ¿qué

fracción política debía tener beligerancia?

Este problema a resolver fué causa de que el más profundo desaliento se apoderase de todos y de que volviera a su antiguo ser y estar la política de nuestro pueblo.

A pesar de ello quieren llevarnos al convencimiento de que lo que ayer no fué factible puede en el presente ser un hecho.

Los movimientos políticos en que parece soñar «El Vallés Nou» no tienen más virtualidad que la de conseguir—los que van a la cabeza—un acta de concejal, que puede muy bien trocarse en alcaldía de R. O. cuando se ha ganado, a fuerza de arrastrarse, el favor oficial; pero de esto a señalarlos como panacea para labrar la felicidad de un pueblo, media un abismo.

Ya ve, pues, el *estimado* colega, que al hablar de ambiciones desmedidas, lo hacíamos bien fundados, y abrigando convencimiento pleno.

Las solidaridades son únicamente estables cuando las integran elementos afines: o derechas, o izquierdas; de tal suerte, puede hacerse labor verdad y de resultado positivo y práctico.

Y por eso nosotros, verdaderos amantes de Granollers, estimamos necesario una conjunción de todas las fuerzas liberales, re-